

La petite fille qui cherchait ses parents

Nous nous étions arrêtées sur le bord de la route, épuisées par notre longue marche. Cela faisait bientôt une semaine que nous avançons vers la frontière. Je m'étais endormie en te tenant la main, ma maman chérie, mais quand je me suis réveillée, tu n'étais plus là. Je t'ai appelée, en criant très fort, je t'ai cherché partout, j'ai même demandé de l'aide au chauffeur d'un camion, il m'a conduit sur cette route, qui est empruntée par de nombreuses personnes comme nous. Je vois derrière moi, une dame, mais ce n'est pas toi. Elle porte la même cape orange que l'on nous a donné, il y a quelques jours. C'était un monsieur étranger qui distribuait aussi des bouteilles d'eau. Cela fait maintenant trois heures que je te cherche. Où es-tu ? Pourquoi es-tu partie ? Je me sens si seule. Il pleut et j'ai froid. Tu me manques tellement. Et papa, aussi. Il a disparu quand on est tombé du bateau. Tu m'as prise dans tes bras. Mais Papa, lui, a plongé. Je ne sais pas où il est. Il y a un village à côté d'ici, qui s'appelle Idoménie. Tout autour, j'aperçois des barbelés et des policiers qui empêchent les gens de passer. J'ai tellement peur.

Epilogue

Huit ans après ce drame, me voilà âgée de 13 ans et je ne vous ai toujours pas retrouvés, j'espère que là où vous êtes, vous êtes heureux. Aujourd'hui, j'ai été adoptée par une famille. Je vis en Allemagne. J'ai même un petit copain, il vient de Syrie comme moi, il s'appelle Issam. Lui aussi a fui la guerre et traversé l'Europe.

Laurette Duret et Océane Willaert